
 
 
 
 
 
 
An den  
Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn 
Stefan Raetz     
Rathaus 
53359 Rheinbach 
 
 
 
 
 
 
 
Antrag – Schaffung eines Radweges auf der Koblenzer Straße ab Sevenoaks-Kreisel 
bis zur letzten Einmündung zum Wohngebiet Weilerfeld 
 
Sehr geehrter Herr Raetz,  
 
immer wieder wird von Anwohnern des Weilerfeldes die berechtigte Frage gestellt, warum 
es keinen verkehrssicheren Radweg entlang der Koblenzer Straße gibt. Die Befahrung der 
Straße für Radfahrer ist immer mit großer Unsicherheit verbunden, da die Koblenzer Stra-
ße viel und schnell durch Autos befahren wird. Wir betonten erst zuletzt wieder im zustän-
digen Ausschuss für Planung und Verkehr, wie wichtig allen Fraktionen die Belange der 
Radfahrer sind.  
 
In diesem Bereich ist schon seit langem Handlungsbedarf gegeben, wir beantragen einen 
entsprechenden Beschluss, gegebenenfalls nach Vorabstimmung mit den zu beteiligen-
den Stellen. 
Uns vor längerer Zeit benannte Ersatzfahrmöglichkeiten sind keinerlei Alternative und 
auch nicht als Radweg ausgewiesen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Gez. Michael Rohloff 

53359 Rheinbach, den 16.09.2013 
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